

**KONFERENZ DER KANTONALEN
FINANZDIREKTORINNEN
UND FINANZDIREKTOREN**

Herr Bundesrat
Hans-Rudolf Merz
Vorsteher EFD
Bernerhof
3003 Bern

Bern, 12. September 2008

Verschiebung der LSVA-Erhöhung

Sehr geehrter Herr Bundesrat

In einer Medienmitteilung vom 20. August 2008 vermeldete das Eidgenössische Finanzdepartement, dass der Bundesrat über den Stand der Diskussion um einen Kompromiss in der Debatte um die Erhöhung der leistungsabhängigen Schwerverkehrsabgabe (LSVA) informiert wurde. Gemäss der Mitteilung steht dabei ein Aufschub der Abklassierung der EURO-Norm 3 Nutzfahrzeuge von der besten in die mittlere LSVA-Abgabekategorie vom 1. Januar 2009 auf 2011 zur Diskussion.

Der Vorstand FDK steht diesem Vorschlag skeptisch gegenüber. Die LSVA-Abgaben fliessen zu einem Drittel den Kantonen zu. In Übereinstimmung mit der BPUK fordern wir den Bund dazu auf, den Einnahmehausfall der Kantone durch Mittel aus der allgemeinen Bundeskasse zu kompensieren. Ausserdem teilt der Vorstand FDK die Bedenken, dass durch die geplante Massnahme der FinöV-Fonds schwächer dotiert wird und damit Projekte in den Kantonen nicht realisiert werden könnten.

Freundliche Grüsse

**KONFERENZ DER KANTONALEN
FINANZDIREKTORINNEN UND FINANZDIREKTOREN**

Der Präsident:

Der Sekretär:



Christian Wanner



Dr. Andreas Huber-Schlatter

Sekretariat – Haus der Kantone, Speichergasse 6, Postfach, CH-3000 Bern 7
T +41 31 320 16 31/ F +41 320 16 33 / www.fdk-cdf.ch

Kopie:

- Mitglieder FDK
- Sekretariat BPUK
- Sekretariat KdK